

viernes 27 de septiembre de 2024

La actriz y cantante Andrea Bonelli transforma los cuentos de Borges en tangos en el Teatro Leal

Los arreglos del músico alemán Peter Ludwig reinterpretan siete relatos del autor argentino

Andrea Bonelli

Descargar imagen

El Teatro Leal de La Laguna acoge este domingo, 29 de septiembre, a las 19:00 horas, el espectáculo *'Borges y yo. Recuerdo de un amigo futuro'*. La actriz y cantante

Andrea Bonelli presenta sobre el escenario una selección de siete cuentos breves del célebre escritor argentino Jorge Luis Borges, narrados en forma de tangos populares, con música original del alemán Peter Ludwig. Son textos de un efecto muy profundo donde la fuerza de la palabra se une con la música y con la voz de la actriz y la cantante argentina Andrea Bonelli. Lo inexplicable, lo misterioso, lo laberíntico.

El espectáculo recalca en el Teatro Leal dentro de una gira por nuestro país, que le llevará a presentarse la próxima semana en el Teatro de la Abadía de Madrid.

'Borges y yo' es un espectáculo concebido y dirigido por la actriz alemana Hanna Schygulla, declarada admiradora del escritor. Andrea Bonelli es la voz por momentos hablada y por momentos cantada a través de la cual las palabras y los silencios se cargan de sentido, creando así una danza entre literatura y música. Además, sobre el escenario se encontrarán los alemanes Peter Ludwig y Peter Wödke, al piano y al violonchelo, respectivamente.

Durante la puesta en escena, los textos de *'Borges y yo'* interactuarán con la música y las imágenes para tratar de expresar sentimientos con mayor intensidad. Para ello, la profundidad de las narraciones y la fuerza de la palabra del autor argentino se entrelazarán con los diferentes estilos musicales que componen la obra.

Porteña y universal, la obra invita a un viaje en el tiempo y es un intercambio entre culturas, una introspección en los misterios y paradojas que tejen el mundo de este mago de las letras cuyas palabras se despliegan en planos de ironía, humor y poesía cruel. Un mundo de laberintos donde los seres transitan lo infinito, esperanzas frustradas, realidades aparentes y misterios que quizás nunca lleguen a desvelarse.